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すずき英敬と日本の未来の為に共に行動しましょう！すずき英敬プロフィール
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衆議院議員

ご挨拶
　この度の政治資金に関する件では、日頃ご支援頂いております皆様に多大なご心配をおかけしましたことを心
よりお詫び申し上げます。私は党紀委員会の処分対象とはなりませんでしたが、党紀委員会のご判断や幹事長から
の注意を厳粛に受け止め、今後は、深い反省のもと、新人議員として感じた強い違和感も踏まえ、古い悪習を断ち
切って政治への信頼を回復させるため、政治資金の徹底した透明性確保に資する改革や党改革など身を粉にして
全力で取り組みます。
　他方、私が代表を務める自由民主党三重県第四選挙区支部に対する一部寄附について、津地方検察庁より
「不起訴」の結論が出されました。本件は、法令に抵触するものではない旨をこれまでも機会あるごとにご説明し
てまいりましたが、この度、捜査機関においてもその旨を、法と証拠に基づいてご確認いただけた結果であると
理解しております。法令に抵触するものではないとの結論が出されましたが、改めて今回の経緯を真摯に受け止め、
今後より一層法令遵守を徹底するとともに、国会議員としてこれまで以上に、国民の皆様のため、国のため、地元
のため、粉骨砕身取り組んでまいります。
　能登半島地震から３か月以上が経ちました。改めて亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、被災された皆様に
お見舞い申し上げます。早期の復旧復興を祈念しつつ、私も関係者の皆様の支援を続けていきたいと思います。
　さらに、今国会でも質問させていただいた中小企業振興などの強い経済づくり、サイバー安全保障、偽・誤情報
対策、情報教育・デジタル、GX、子ども・子育て支援、政府機関の地方移転など、待ったなしの課題に全力で取り
組むとともに、地元の課題にも一層取り組んでまいります。
　改めて、政治家として原点に立ちかえり、国民の皆様、地元の皆様のお声に真摯に耳を傾け、地道に誠心誠意、
気を引き締めて政治活動に取り組んでまいります。まだまだいたらぬ私ですので、ご指導ご鞭撻何卒よろしく
お願い申し上げます。

令和６年
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写真：能登半島地震の災害現場視察

鈴木英 敬 馳　浩　石川県知事鈴 木 英 敬 馳　浩　石川県知事
えい けいえい けい

経済同友会での
牛尾治朗元代表幹事の追悼イベント 観光政策に関する勉強会

移動の手段の確保に関する
デジタル大臣への提言申し入れ

第213回通常国会
予算委員会分科会での質疑

季刊「郷學」や月刊「正論」に
おける記事掲載

三重県・伊勢市・鳥羽市
総合防災訓練

松本ひさし防衛大臣政務官による
陸上自衛隊明野駐屯地の視察

地元の節分祭での豆まきに参加

地元での街頭活動

是非ご覧ください！

伊勢事務所▶ 三重県伊勢市小木町６７７－１
（令和６年より事務所を移転しました）
TEL：0596（31）0001
FAX：0596（31）0002

編集・発行

自由民主党三重県第四選挙区支部
伊勢市、尾鷲市、鳥羽市、熊野市、志摩市、多気郡（多気町、明和町、大台町）、
度会郡（玉城町、度会町、大紀町、南伊勢町）、北牟婁郡（紀北町）、南牟婁郡（御浜町、紀宝町）

SNSに日々の活動をUPしています。

初心を忘れず、全力投球！初心を忘れず、全力投球！鈴木英敬の

活動報告

SNSはこちらから
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●１９７４年  ８月１５日生まれ（４9歳）兵庫県出身
●１９９８年  東京大学経済学部卒
●１９９８年  通商産業省入省
●２００６年  第一次安倍内閣時に官邸スタッフ
●２００９年  衆院選に挑戦するも落選
　（旧三重2区、自民党公認）
●２０１１年  三重県知事就任
●２０２１年  衆議院議員初当選
●２０２２年  第二次岸田改造内閣
　にて内閣府大臣政務官を拝命（～2023年9月）
●２０２３年  自由民主党 文部科学部会 副部会長に抜擢
　その他多数の党の役職を拝命

●観光産業振興議員連盟事務局次長
●三重県ラグビーフットボール協会会長
●三重県野球協議会顧問
●等　約80の議員連盟・民間団体の役職に就任
●妻（武田美保：アーティスティックスイミング五輪メダリスト）、一男一女
●２０１４年度　世界経済フォーラム　ヤング･グローバル・リーダーズ
●イクメン　オブ　ザ　イヤー２０１５　受賞
●第１回日経自治体ＤＸアワードＤＸリード部門 受賞（２０２２年３月）

●憲法改正実現本部　事務局次長
●外交部会　台湾政策検討PT　事務局次長
●総合エネルギー戦略調査会　事務局次長
●デジタル社会推進本部　サイバーセキュリティPT　事務局長
●中小企業・小規模事業者政策調査会　成長力強化PT　事務局長
●等　約40の党の役職に就任

その他の党の役職

議員連盟・民間団体の役職

自民党に入党して頂ける方を募集しています。
詳細につきましては、事務所までお問い合わせ
ください。

Instagram/Facebook/Ｘ（旧Twitter）
近況報告・活動を日々配信中！

LINE　Official　Account
メディアなどへの出演情報等を配信中！

YouTube　Channel
えいけいチャンネル随時更新中！

東京事務所▶ 東京都千代田区永田町２－２－１
衆議院第一議員会館６１４号室
TEL：03（3508）7269　FAX：03（3508）3539
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政治 は実行、声 をカタチ に政治 は実行、声 をカタチ に

　質の高い教育の実現に向けて、教師人材の確保強化
や学校DXの加速化が必要です。
　そのため、教師の働き方改革や処遇改善、指導・運
営体制の充実、GIGAスクール構想の１人１台端末の
計画的な更新や基金の設置、情報教育の新たな拠点高
校となるDXハイスクール1,000校の全国整備、高専
の高度化・国際化等を進めるよう、経済対策や当初予
算案に盛り込むことができました。

教育立国

　我が国の力の源泉である文化芸術の振興に向けて、
文化財の災害復旧、障害者の芸術文化支援、地方の博
物館における展示のデジタル化の支援等を中心に働き
かけてきたところ、災害復旧に加え、クリエイター等
の育成支援や文化施設の高付加価値化などの基金を活
用した複数年の取組を進めるよう経済対策に盛り込む
ことができました。

文化芸術

　民間企業・大学等による複数年度にわたる宇宙分野
の先端技術開発や技術実証、商業化を支援するため、
宇宙航空研究開発機構（JAXA）への10年間の「宇
宙戦略基金」の設置や、そのために必要な関連法案の
成立について、関係府省庁や党と連携して一定の役割
を果たすことができました。

宇宙開発

　令和５年12月には、党 デジタル社会推進本部 サイ
バーセキュリティPTの事務局長としてとりまとめた、
サイバー安全保障分野に関する早急な法整備を求める
緊急決議について、岸田総理への申入れを行いました。
　国家安保戦略を策定した昨年から１年経過後もサイ
バー空間の脅威は更に増しており、対応が遅れると比
例してリスクは高まるとの強い危機感から、具体的な
議論を行う専門家会議創設や次期通常国会への関連法
案提出を強く求める内容です。サプライチェーン全体
での対応強化、国際連携を意識した対策強化などと合
わせて、今後ともしっかり進めてまいります。

サイバー安全保障

　昨年、台湾の建国記念日（10月10日）である「双
十国慶節」の祝賀行事参加と「日華議員懇談会」の
50周年を記念した訪台団の一員として台湾を訪問し
ました。
　総統府にて蔡英文総統にも謁見させていただくとと
もに、知事時代に国際交流促進の覚書を締結した高雄
市も訪問し、地元の方々により建立された安倍元総理
の銅像で献花をさせていただいました。
　党の外交部会　台湾政策検討PTの事務局次長も拝命
していますので、日台交流の更なる深化のため尽力し
ていきたいと思います。

台湾との友好

　令和６年度の税制改正に向けて、党　税制調査会等
での議論や調整に全力で取り組んできました。投資・
雇用促進分野では、戦略分野国内生産促進税制の創設
（SAF導入促進）、イノベーションボックス税制の創設
（ソフトウェアの著作権の対象化）、地方における企業
拠点強化促進税制の拡充、スタートアップ・中小企業
分野では、ストックオプションの権利行使限度額の
引き上げ、日本版QSBSの再投資期間やオープンイノ
ベーションの延長、第三者保有暗号資産の時価評価課
税の見直し、外形標準課税の中小企業の拡大への反対、
その他、森林環境譲与税の配分割合の見直しなどにつ
いて積極的に発言し、税制改正大綱に盛り込むことが
できました。

税制改正

　賃上げ・物価高騰に対応した改定率の確保や看護職
員等メディカルスタッフの処遇改善を始めとした人件
費等の引き上げを働きかけてきたところ、報酬改定は
従来を上回るプラス改定となりました。

診療報酬等のトリプル改定

　新薬の薬価算定の改善等の創薬力の強化、医薬品の
安定供給の確保等に取り組むとともに、衆議院厚生労
働委員会では、薬物乱用防止に向けた学校薬剤師の活
用について質問させていただき、厚労省から前向きな
答弁をいただきました。今後ともしっかりと取り組ん
でいきたいと思います。

薬 事

漁港漁場漁村整備促進議員連盟の
三重県視察
　令和５年11月、私も加盟する「党 漁港漁場漁村整
備促進議員連盟」と関係団体、水産庁等の皆様が三重
県を視察に来てくださいました。
　黒潮の大蛇行による海の高水温等が漁獲高に深刻な
影響を与えていること、養殖業における餌代・燃料・
資材の高騰対策、漁村コミュニティの維持、「海業」の
取組への挑戦、磯焼け対策等に関して意見交換を行い
ました。
　私からは、次期は水揚げ高が不安定になっているこ
とも踏まえた平準化対策が必要であることから冷凍施
設の整備や、東日本大震災の際に津波で被害を受けた
燃油タンクの強靭化の必要性などを説明させていただ
きました。
　議員連盟の一員として視察の成果を形にしていきた
いと思います。

　令和５年９月、橋爪志摩市長の要望に同行し、水産
庁長官・漁港整備部長に対して、老朽化した漁港の整
備や磯焼けが著しい藻場の造成などへの予算充実を要
望しました。
　11月には、三重県土地改良事業団体連合会の農林
水産大臣への要望に同行し、防災・減災対策と併せて、
昨今の物価高騰を踏まえ、食料安全保障の観点から、
食料生産を支える農業生産基盤を維持するための予算
確保を要望しました。さらに、鈴木伊勢市長と宮川水
系の治水事業の推進や大湊地区の地震津波対策等につ
いて国交省に要望を行いました。
　地元からの声を受け、他にも多数の要望を行いまし
たので、今後ともこれらの要望が実現されるよう全力
で取り組んでいきます。

防災減災・国土強靭化に関する
政府への要望

日本最大級の宇宙ビジネスカンファレンス
「北海道宇宙サミット」での登壇（オンライン）

議連による三重県視察の様子

サイバー安全保障に関する緊急決議の
岸田総理への申し入れ

党 高専小委員会で
徳島県「神山まるごと高専」を視察

党 税制調査会での発言

衆議院厚生労働委員会での質問台湾の蔡英文総統への謁見
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